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第 １２９２回 例 会  

  令和２年９月９日（水） 

≪昨今の県政と成田市の現況≫ 

 

◇ 点     鐘   藤﨑 政弘 会長 

◇ ロータリーソング  我 等 の 生 業 

◇ 四つのテストの唱和 川島 孝之 会員  

 

◇ お 客 様 紹 介     千葉県議会議員 林 幹人 様  

            成田ロータリークラブ 渡辺 孝 様  

            米山記念奨学会 奨学生 アリム・イケラム 様  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２０～２０２１年度 国際ロータリーのテーマ 

ロータリーは機会の扉を開く 

【 会長 ホルガ―・クナーク 】 

成田コスモポリタンＲＣターゲット 

「 機会をとらえ、Take an action ! 」 

〔会長：藤﨑 政弘〕 
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◇ ニコニコ BOX  

・萩原 康宏 会員  

 ≪先週の例会で銚子電鉄の「電車を止めるな」の話を致しましたが、先週土曜

日に４０席満員で上映しました。1、2 日ならどこでも上映できるようなので話

題作りで面白いかと思います。興味がありましたらお声がけください。また、

一昨日 RLI パートⅢに行って来ました。コスモでは「ロータリーの友」の紹介

をしていることを話したら、みなさんに褒められ嬉しかったのでニコニコします。≫ 

 

・林 康博 会員  

≪こんにちは。ロッテは、沢村の巨人からの電撃的な移籍があり、昨日は日ハム

戦で急遽１０６番の背番号で６回にリリーフをし、日ハムは三者三振をしてく

れました。なおさら話題として盛り上がりました。 

また、成田高校出身の唐川投手は現在１６イニング無失点の素晴らしい投球

内容で、優勝に貢献するのではないかと思います。もし優勝したら成田でパレードするのが夢なの

ですが、コロナの影響でどうなるのかなあと心配です。しかし千葉県のなかで明るい話題は良いこ

とだと思います。これからも千葉ロッテマリーンズへのご声援をよろしくお願いいたします。≫ 

 

◇ 誕 生 日 紹 介 

 

  米山記念奨学会 奨学生 アリム・イケラム 様 ≪９月１３日≫  

 

◇ 会 長 挨 拶  藤﨑 政弘 会長 

皆さん、こんにちは。今日は暑い中、例会へのご参加有難うございます。本日

は、成田ロータリークラブより渡辺様にお越しいただきました。また、米山奨学

生のイケラム君、３０歳という事で、素晴らしい学びと歳を重ねていって頂きた

いと思います。そして、千葉県議会議員の林幹人様、「昨今の県政と成田市の現

況」と題し卓話を頂きます。成田空港もコロナ感染症で疲弊しておりまして、空

港関連企業もその影響を受け大変苦労しているというので、県を代表する県議として、県の取り組み

などをお聞かせ願えればと思っており、大変楽しみにしております。もうすぐ東南アジアからの入国

者の受け入れ緩和の話もあり、唾液検査をして２時間くらいで結果が出て、陰性の方はマロウドイン

ターナショナルに収容されると聞いております。いろいろなホテルが感染者や待機者を受け入れてお

りますが、これからも気を引き締めていかなければと思っております。 

さて、本日はゆるい話をさせていただきます。私の個人的な体質だと思いますが、2～3 か月おきに

この取香から離れないと、体に変調をきたしてしまうのです。3、4 年前から藤﨑先生にお世話になっ

ているのですが、私自身ストレスをため込むような体質ではないと思っておりましたが、その変調の

兆しは耳鳴りから始まり、突発性難聴と診断されました。成田病院の耳鼻科の福田先生という女医さ

んに大変良くしていただきました。何度か通って治りましたが、そのうち三半規管がおかしくなり、

朝起きるとめまいがするようになりました。今は少し直っているようです。というわけで、先週の木

曜日からゴルフ・グルメ・温泉という事でリラックスして参りました。群馬でゴルフをし、軽井沢に

宿泊したのですが、軽井沢にスペイン・マドリードで有名なスペイン料理のお店があると聞き、変わ

ったパエリアやふわとろ卵料理等の独創的なお料理を食べてきました。翌日は長野の善光寺でお参り
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をし、美味しいおそばを頂いた後、松本を経由し白骨温泉に行って参りました。白濁の温泉に浸かり

ゆっくりしまして、自分の事や仕事の事などいろいろと考えた所、いいアイデアも沸き、いい気持ち

になって次のステップへ進もうと確信しましたので、また暮れに向かって頑張っていきたいと思って

おります。皆様も日頃の垢を落とす、或いは楽しみにどこかに出かけるというのは、精神衛生上いい

と思ったものですから話させて頂きました。有難うございました。 

 

◇ 委員会報告 

◎ ロータリー情報・雑誌・クラブ研修委員会  奥村 國雄 委員 

 最初に横書きの３ページ。RI 会長メッセージは毎月あるわけですが、当然毎回

違ってくるので是非毎月読んで頂ければと思います。あとは私が気づいた所だけ

言わせて頂くと、横書きから７ページの「読感表選」で、日本での１５歳以下の

若者の読解低下について、次のページには「和田勇物語」について書いてありま

す。３０ページには世界中のロータリープロジェクトという事でいくつか載っております。あと、３

５ページにはポール・ハリスのコミック。４３ページには、日本のロータリー１００周年記念切手を

発行とあります。続いて４８ページの一番下にポリオの症例数が記載されています。また、縦書き４

ページに出口さんという方が、日本企業後退の話、女性の活躍、その他について書かれておりました。

この出口さんという方、CM でよく見かけるライフネット生命を１２年前に創業された方という事で、

私も生命保険の営業をしておりましたので印象に残っていました。興味をもった所から読んで頂けれ

ばと思います。 

 

◎ ＳＡＡ  遠藤 忠義 担当長  

皆さんにご協力いただいた昼食アンケート結果を報告させていただきます。ボ

ックスには集計を配りました。おおむね皆さん現状の昼食に満足しているという

結果でしたが、中華料理を時々食べたいという意見があり、今後中華料理も提供

していきたいと思います。あと、季節感のある料理をという希望があり、その点

もさらに要望していきたいと思います。 

 

◎ 米山記念奨学会委員会  山本 豊一 委員長  

 米山記念奨学生のアリム・イケラム様に 9 月分の奨学金が会長より贈呈さ

れました。 

 

◇ 幹 事 報 告  岩澤 弘 幹事  

 ■回     覧：・成田ＲＣ，印西ＲＣ週報 

 ■例会案内・変更：・無し  

 ■そ  の  他：・ロータリーの友９月号の配布  
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卓  話 「昨今の県政と成田市の現況」 千葉県議会議員 林 幹人 様  

皆様こんにちは。本日は例会にお招きいただきまして、誠にありがとうございます。

皆様のお手元に県議会レポートをお配りしました。表面には６月議会にて私が所

属をする文教常任委員会で発言した内容を記事にまとめています。今日はその事

についてお話しさせて頂こうと思います。 

簡単に内容をふれますと、今、教育現場ではうがい手洗いや三密を避けるなどしっ

かりコロナ対策をとっており、教育長の話を聞いていますと、非常にそれが徹底さ

れております。臨時休校、夏休みの短縮、学業に遅れが出ないよう学校も工夫をしながらなんとかや

っているという所でございます。しかしその一方で、コロナ対策を推し進めるがゆえに、本来育まれ

なければいけない社会性が醸成されなくなってしまうのではないかという事を危惧したものですから、

その事を発言させて頂きました。 

どういうことかというと、今の学校では感染予防という事でグループワークを一切やっておりません。

それから、班行動や対面式のリベートなどをせず、個別対応を中心に行っていますし、オンラインを

使って家庭で学習を進めていくなど、要は教室の中でクラスメートとわいわい・ガヤガヤといった教

育が行われていないのです。それが実は長い目で見た時に妨げになるのではないかという事を申し上

げました。今求められるのは、人から飛び抜けた個性・特性だと思うのですが、いまだに教育現場で

は偏差値至上主義といいますか、学校ではテストの点数が重視されますし、その各科目のテストの問

題も社会に出て本当に必要な知識なのだろうかと、頭を傾げたくなるような問題が羅列されているわ

けです。これは現状に合ってないと思いながらも、採点する側としてはそうやって点数をつけて順位

をつけ、生徒を振り分けなければならない。これは教える側の論理になってしまっているのですが、

この教育を受けて育った子供たちがいざ社会に出た時、実はうまく人と付き合う能力や、人と話し合

うことや、相手の意見を聞く、そういった総合的な人間力というのが問われるのに、そういう所を大

きく育てる事なく、学業ばかり頭に詰め込まれても、役に立たないのではないかと思っています。 

自分の社会の中での立ち位置というのを測っていく大切な場が学校だと思います。子供は生まれたと

きは母親と１対１、物心ついて家族の中での自分、もう少し大きくなると近所の中での自分、そして

幼稚園に行ったら幼稚園の中の自分、そして小学校、中学校、高校とだんだんと自分の身を置くコミ

ュニティを大きくしていきます。こういった中で自分の価値というのがだんだんと希釈されていくと

いう経験をすると思います。わかりやすくいうと、小学校で１番だったのが中学校で１０番になって

しまった。高校に行ったら３０番になってしまった。そういった中で、自分はこの分野で１番を取れ

ると思っていたけれど、ちょっとこっちに方向転換しようかなとか、そういう風に自分の立ち位置を

探っていくのだと思います。総合的な人間力を育むのが学校という大切な場であるのに、班行動はし

ない、グループワークはしないという個別対応で学業だけ教えていきますという、今はコロナの対策

が最大の課題となっているので仕方ないのですが、それを推し進めることで子供たちは本当に大切な

社会性の醸成、社会の中での自分という自分の立ち位置を育んでいく機会を奪ってしまっているので

はないかという事を危惧したものですから、その部分を問うたわけです。 

どうすればいいのかという事ですが、今コロナがあまりにも猛威を振るっているかのように報道され

ているので、そのことを念頭に置かなければならないのですが、私は国際医療福祉大学の高橋先生と

いう方が７月に発表された内容が非常に腑に落ちております。平たく言うと、日本人の３～４割強は

すでに１回コロナにかかっていて治っているという事なのです。日本はロックダウンをしていないの

で、気をつけながら交流はしています。ですので、欧米に比べて圧倒的に感染者が少ないということ

はありえない。そして実際に今、患者数は増えているけれども、重篤者や死亡者数は増えていないと
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いうこと、ここに何かポイントがあるのではないかと高橋先生が研究をされているという事です。も

ちろん所説ありますが、私は確かにと思っているところです。人間の身体には通常の免疫力と獲得免

疫というのがあります。例えるならば、通常の免疫は警察のようなもので、常に体の中を巡回し、ち

ょっとした風邪などかからないようにしています。一方インフルエンザなどの強力な敵が侵入したと

きに発動するのが獲得免疫で自衛隊のような役割と言えます。そして高橋先生がおっしゃるにはコロ

ナウイルスというのはインフルエンザと違って毒性が極めて低いウイルスなので、身体が獲得免疫を

発動させず、通常免疫で大丈夫だろうと判断しているのではないかという事です。なので、多くの人

たちは無症状あるいは軽い風邪の症状で治ってしまっているということをおっしゃっています。 

日本でコロナによって亡くなっている方も1000人程いらっしゃいますが、10万人に1人の割合で、

海外では 10 万人に 100 人くらいの割合になっています。気をつけなければいけないのは、政府が緊

急事態宣言を発令し、解除するまでの約 2 ヶ月間、確かにコロナの感染者数はかなり抑えられました

けれども、反比例する感じでうつ病患者と自殺者数が増えていきました。政府はこのほうが大きな問

題だととらえました。実際日本ではコロナで亡くなった方は 10 万人に 1 人の割合ですが、日本での自

殺者数は年間 2 万人で 10 万人に 16 人という計算になります。そして、緊急事態宣言中の自殺者は年

間 3 万人のペースになり、10 万人に 24 人と計算されるまでに増えました。なので、政府はこの状況

が正しい対応と言えるのだろうかということになったのです。実際に重篤化される方もいますし、若

くても重病化する方も中には確かにいらっしゃいますが、それは極めて低いパーセンテージです。そ

う考えていくと先ほど言っていた学校でソーシャルディスタンスを急激に開

き、グループワークをしていかないというのは、やはり明らかにやりすぎだと

私は思います。私たちにとっての１年間・２年間と、子供たちの学校での１年

間・２年間は価値が違うと思うのです。そこで本来社会に出る時に必要な総合

的な人間力の獲得というのが妨げられるのではないかと非常に危惧している

ところでございます。 

 

◇ 点     鐘  藤﨑 政弘 会長 

 

 

 

日時：令和 2 年 9 月 2 日(水) 13:40～14:30 (例会終了後) 

場所： ホテル日航成田 

出席者：藤﨑(政)、藤﨑(康) 、岩澤、萩原、沢田(克)、遠藤、髙木(正)、加瀬、神谷、石井、村島、 

田中 

欠席者：大竹、奥村                          （敬称略／順不同） 

  

1．議  題： 

① ガバナーノミニー・デジグネート（2023-24 年度ガバナー）候補者推薦の件（9/8 締切） 

・ 会長経験者の意見や諸情勢を考慮し、当クラブからは推薦しないこととする。 

② 月見例会（9/30）と花火を見る会（10/10）の通常例会への振替及び千葉ロッテ応援例会日程

変更（9/19→10/14）の件 

２０２０－２１年度 ９月理事会議事録 
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・ 10/14の応援例会は座席が販売されるか未定だが移動例会として予定する。 

・ 今後、移動例会を通常例会に振り替える場合はメンバーホテルの活用を考えていく。 

③ 新型コロナウイルス感染症対策として（公財）成田市スポーツ・みどり振興財団（中台体育

館）に扇風機等を贈呈する件（大型扇風機 4 台、コードリール 2 台） 

・ 新型コロナ支援活動第１弾として実施する。贈呈式は別途調整。 

・ 第 2弾として、介護施設等への援助についても地区補助金の活用を含めて考えていく。 

④ 宮本会員の職業分類修正の件（定款第９条第１節による 自動車部品販売→生命保険） 

・ 原案どおり承認される。 

 

2．協議事項 

① オンラインによる例会出席について（定款第 7 条第 1 節による） 

・ 遠方の卓話者によっては、オンライン例会・オンライン参加も良い。 

 

3．報告事項 

① 『ロータリーの友』新型コロナウイルス感染症がクラブ活動に与えた影響調査 

② 昼食アンケートの結果について（ＳＡＡ） 

・ 現状に満足。中華も提供していく。季節感のある料理。プログラムに種類を記入。食事を

余らせないように１時６分を過ぎたら欠席者分を食べて良い。コロナ後はサラダやサイド

メニューはビュッフェ形式もあり。以上、次回例会でＳＡＡが報告する。 

③ 特殊切手「日本のロータリー１００周年」の発行について 

・ 会員に希望を募る。クラブの補助も検討する。 

④ 第 10 グループ 20-21 年度第 2 回会長・幹事会中止（8/27 成田ビュー） 

⑤ 第 10 グループ RYLA 実行委員について（印西 RC から推薦あり） 

⑥ 2020 年 9 月のロータリーレート ＝ 106 円 

以上 

 

 

◇ 出 席 報 告   ＊メーキャップは前後２週間です。   

 日 付 会員数 免 除 出 席 欠 席 Ｍ Ｕ 出 席 率 補 正 出 席 率 

前々回修正  8月26日 7 2 名 5 名 37 名 3 0 名 4 名  5 7 . 7 5 ％ 

本 日 例 会  9 月 9 日 7 2 名 5 名 39 名 3 2 名 0 名 5 4 . 9 3 ％  

 

・成田コスモポリタンロータリー・クラブ事務局  

 〒286－0106 成田市取香 500 ホテル日航成田内 TEL/FAX 0476-24-5044  

・例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144 FAX 0476-32-0022  


